

LE THÉ INDO-CEYLAN MONSOON

Donnera satisfaction et conservera votre clientèle

NOUS PRETENDONS QU'IL EST LE MEILLEUR

THE MONSOON TEA CO., TORONTO, ONT.

Au Président et aux Directeurs,

Messieurs. — Je certifie par les présentes que j'ai comparé et contrôlé l'état qui précède avec les livres de la compagnie, et que cet état est exact. J'ai aussi examiné les bailleurs de fonds de la Compagnie et dans chaque cas j'ai trouvé un certificat de titre émis par les avocats et les polices d'assurance. La moyenne de vos prêts est moindre de 50 o/o de l'évaluation de vos évaluateurs.

Respectueusement soumis,

ALEXANDER WOODS,
Auditeur.

NOTES SPECIALES

La maison A Robitaille & Cie, actuellement en stock du bon lard canadien qu'elle offre au commerce à \$13 75 le quart.

Le Thé Salada

La lutte sur les thés est vigoureusement engagée depuis que les Japonais se sont lancés dans la mêlée comme annonceurs. On peut dire que c'est une lutte entre les vieilles contrées de l'Extrême-Orient et leur plus jeune rivale "l'île de Ceylan" dans l'Océan Indien; entre le mode ancien de préparation de la feuille de thé au moyen du travail manuel dans la famille et la méthode moderne de préparation à l'aide de machines convenablement installées dans de grandes fabriques aérées et saines; entre un article souillé par le travail des mains et celui qui est mis en œuvre par les machines les plus propres, la main de l'homme le touchant à peine pendant le cours entier de sa préparation; entre un produit provenant du sol épuisé et sans vigueur des jardins de la Chine et du Japon et la production de l'île de Ceylan la terre paradisiaque de la culture du thé.

Il y a peu d'années comparativement,

la Chine et le Japon approvisionnaient le monde entier de leurs thés: ils avaient le monopole de la production et alors les prix étaient très élevés, pas trop cependant pour empêcher le thé de devenir le breuvage favori du peuple anglais qui a introduit son goût sur ce continent.

Il y a trente ans, les thés de l'Inde firent leur apparition sur le marché de Londres en concurrence à ceux de Chine et du Japon et y furent accueillis favorablement par les buveurs de thés; vingt ans plus tard leur vente s'élevait à 59,000,000 de livres.

Vers cette époque, en 1883, Ceylan se révéla comme pays producteur de thé par un envoi à Londres de 1 million de livres.

Vers cette époque, à peu près, le thé qui avait toujours été vendu au consommateur en le puisant de la caisse ou de la boîte, commença à se détailler en paquets entourés de papier d'étain et scellés d'une livre et d'une demi-livre; ces paquets étaient livrés au public sous certaines marques enregistrées.

L'idée était excellente, car ainsi le thé conservait toute sa fraîcheur, toute sa saveur et tout son arôme de la plantation et le public avait ainsi la garantie d'empaqueteurs responsables. En réalité, il avait ainsi son thé de première main du jardin jusqu'au moment de la consommation.

Le succès de ce mode d'emballage auprès du public est manifeste puisqu'aujourd'hui bon nombre de maisons de premier ordre ne font pas d'autre commerce. Parmi celles-ci se distingue particulièrement la "Salada" Tea Co qui a créé des dépôts en maints endroits du Canada et des Etats-Unis et dont le chiffre annuel des ventes est énorme.

Nous croyons être dans le vrai en disant que les ventes de "Salada" Tea Co seule surpassent d'environ 1/3 la vente entière du thé noir sur ce conti-

ment. Chaque livre de thé est vendue dans ses paquets enregistrés, entourés de papier d'étain et scellés. La qualité et la valeur de ses thés doit être exceptionnellement bonne, car autrement, avec la concurrence si vive dans cet article, le public ne lui accorderait pas un si généreux appui.

Il est évident que, depuis une vingtaine d'années, le commerce des thés a subi une révolution aussi complète que pacifique ainsi que le démontreront les chiffres qui vont suivre. Depuis l'apparition du système d'empaquetage des thés de Ceylan, les thés de Chine et du Japon ont rapidement diminué dans la consommation, le goût du public s'étant tourné vers l'article le meilleur et le plus pur. En 1879, l'Angleterre consommait 126 millions de livres de thés de Chine; en 1889, à dix ans de distance exactement, la consommation descendait à 61 millions de livres et, depuis lors, les thés de Chine et du Japon ont cessé d'être un facteur sur le marché anglais.

Nous avons reçu l'Annuaire de la Société d'Industrie Laitière de la Province de Québec pour l'année 1898. C'est un excellent petit livre bourré de renseignements non seulement utiles mais absolument nécessaires pour tous ceux qui s'occupent des choses de la laiterie. Nous l'avons lu d'un bout à l'autre et nous pouvons dire que l'intérêt se soutenait de la première à la dernière ligne de ce livre très pratique. Nous espérons bien que pas un fromager, pas un beurrier, pas un cultivateur ayant une vache n'oubliera de lire l'annuaire de la société d'Industrie Laitière.

MM. B. Houde & Cie, de Québec, dont les affaires sont de plus en plus prospères, songent très sérieusement, dit-on, à agrandir considérablement leur manufacture de maintenant trop à l'étroit. La demande augmentant pour les tabacs coupés et en poudre de cette ma-

ETABLISSEMENT 1885

Montres,
Horloges,
Bijoux

AGENT POUR LES CELEBRES MONTRES "WALTHAM"

EDMUND EAVES

185, rue St-Jacques, Montreal.

Justement arrive, un lot splendide d'horloges en chêne et en noyer, 8 jours, six patrons différents par caisse, sonnent les 4 et les heures. — \$13.50 la caisse.



Léon Archambault

Commerçant d'huitres et Importateur de Homards vivants et bouillis

Huitres au gallon reçues tous les jours. Livraison faite avec promptitude.

Une attention spéciale aux commandes de la compagnie.

LA BANQUE VILLE-MARIE

Avis est par les présentes donné qu'un dividende de TROIS POUR CENT pour le semestre courant, étant au taux de six pour cent par année sur le fonds-capital payé de cette institution, a été déclaré, et que ce dit dividende sera payable à la Banque, en cette ville, le et après

MERCREDI, le 1er jour de DECEMBRE prochain.

Les livres de transfert seront fermés du 16 au 30 de Novembre prochain, ces deux jours inclus.

Par ordre du Bureau de Direction,

W. WEIR,
President et Gérant-General.

MACHINES A VAPEUR

Bouilloires de toutes sortes, Pompes à Vapeur, Calorifères, etc. Engins Elevateurs, Pompes Centrifuges, Machineries pour Contracteurs et Mineurs.

E. LEONARD & SONS

Coin Common et Nazareth; - MONTREAL.

Ecrivez pour Catalogues.